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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изучению микробиологической стойкости соусов при хранении. Для достижения поставленной цели установлены задачи: 1. Изучение соусов на основе растительных масел. 2. Выявление положительного и негативного влияния растительных масле на организм человека. 3. Исследование микробиологической стойкости соусов. 4. Исследование физико-химических показателей соусов. 5. Исследование органолептических показателей соусов. Работа проведена на базе Высшей школы биотехнологий и пищевых производств (Санкт—Петербургский политехнический университет Петра Великого). При написании литературного обзора использовались следующие базы данных: ЭБ СПБПУ, eLIBRARY.RU. Статистическую обработку экспериментальных данных осуществляли с использованием Microsoft Word. Все собранные данные были переведены, локализированы, проанализированы и структурированы. Практическая часть работы выполнялась в лабораториях ВШБиПП. В результате были определены микробиологические, физико-химические и органолептические показатели соусов на основе растительных масел. В результате были даны рекомендации по выявлению оптимальных условий хранения и микробиологической стойкости соусов на основе растительных масел при хранении.
        

        
          This thesis is devoted to the research of the microbiological resistance of sauces during storage. To achieve this goal, the following tasks are set: 1. The study of sauces based on vegetable oils. 2. Identification of the positive and negative effects of vegetable oils on the human body. 3. Investigation of microbiological resistance of sauces. 4. Investigation of physicochemical parameters of sauces. 5. Investigation of organoleptic parameters of sauces. The work was carried out on the basis of the Higher School of Biotechnology and Food Production (Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University). When writing the literary review, the following databases were used: EB SPBPU, eLIBRARY.RU . Statistical processing of experimental data was carried out using Microsoft Word. All collected data has been translated, localized, analyzed and structured. The practical part of the work was carried out in the laboratories of the HSE. As a result, microbiological, physicochemical and organoleptic parameters of sauces based on vegetable oils were determined. As a result, recommendations were given to identify optimal storage conditions and microbiological resistance of sauces based on vegetable oils during storage.
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